
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 24 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,50, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nen-
cioni,  Alberto Briccolani,  Andrea Poli,  Massimo Mari,  Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Pier Luigi Zanella, Lorenzo Cappelletti, Alberto 
Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 141
Oggetto: Piano Neve intercomunale e comunale: modifica – Comunica-

zione al Consiglio Comunale.

L'Assessore Tacconi illustra il “Piano Neve”, in ottemperanza all'im-
pegno assunto lo scorso anno; il Piano è già stato approvato dalla Giunta 
Municipale nei giorni scorsi. Illustra quindi le criticità rilevate nella nevi-
cata avvenuta lo scorso anno ed i rimedi approntati per risolvere queste 
problematiche.

Sottolinea il fatto che il suddetto Piano è stato condiviso con tutti i  
soggetti ivi elencati (A.S.L., Associazioni di volontariato, istituzioni sco-
lastiche,  ecc.).  Esplicita infine come il Comune non può provvedere a 
sgomberare le strade provinciali, sia per incompetenza, sia per la man-
canza di idonee risorse.

Il Consigliere Bensi chiede se esiste l'obbligatorietà dell'uso delle ca-
tene anche nelle strade comunali; a suo parere, vi è una mancanza note-
vole, che è quella di cercare di sensibilizzare i cittadini a spalarsi la neve 
di fronte a casa. Sottolinea come l'anno scorso non sia stato recuperato 
dalle autorità scolastiche il giorno del lunedì, in cui, a seguito di ordi-
nanza del Sindaco, le scuole furono chiuse.

L'Assessore Tacconi fornisce i chiarimenti agli interrogativi posti da 
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Bensi e preannuncia che sarà esaminata la possibilità dell'emissione di 
ordinanza per le catene a bordo anche per le strade comunali.

Il Consigliere Falmi ritiene che, in queste circostanze, sia molto im-
portante il senso civico dei cittadini.

Il Consigliere Manzoli rivolge all'Assessore Tacconi i complimenti e 
le congratulazioni per il Piano che ha illustrato.

Il Consigliere Mari invita il Sindaco ad informare debitamente la cit-
tadinanza circa l'obbligatorietà delle gomme da neve o catene, prima di 
procedere all'emissione dell'ordinanza di cui sopra.

Il  Consigliere  Poli  chiede se  sia  stata  valutata  la  possibilità  della 
chiusura preventiva delle scuole, in caso di previsione di nevicata. Espri-
me perplessità in merito all'interruzione del servizio di scuolabus e chie-
de chiarimenti circa la sufficienza dei mezzi a disposizione del Comune 
per lo spalamento della neve. Ritiene, a tal fine, che il contributo di ditte  
private che dispongono di mezzi idonei poteva essere una strada da per-
seguire per giungere all'autosufficienza.

L'Assessore Tacconi replica agli intervenuti e fornisce le delucida-
zioni richieste.

Il Sindaco comunica che l'Amministrazione Provinciale ha dato assi-
curazione su una diversa organizzazione del servizio di sgombero e spa-
lamento neve, di cui ne potranno beneficiare anche i centri attraversati 
dalle strade provinciali. Ringrazia infine tutto il personale che ha parteci-
pato alla redazione del “Piano Neve”.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 12 dicembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


